Zeitschrift: Revue syndicale suisse : organe de l'Union syndicale suisse

Herausgeber: Union syndicale suisse

Band: 27 (1935)

Heft: 1

Titelseiten

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Mehr erfahren

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. En savoir plus

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. Find out more

Download PDF: 24.11.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, https://www.e-periodica.ch

Revue syndicale suisse

ORGANE MENSUEL DE L'UNION SYNDICALE SUISSE

27me année

Janvier 1935

Nº 1

Actualités.

Le début de la nouvelle année tombe dans une période de tension politique et économique très intense. Il est néanmoins avéré que l'économie mondiale enregistre dans maints domaines les signes précurseurs d'une amélioration. Ils se sont affirmés dans divers pays et se sont manifestés sous forme d'une augmentation de la production et d'un léger recul du nombre des chômeurs. Cependant, la situation politique incertaine, les dangers de guerre sur tous les continents, ainsi que la crise de crédit qui sévit toujours avec la même intensité, ne sont pas faits pour ranimer l'économie. S'il ne se produit pas soudain une vague de hausse dans le monde entier, comme d'aucuns se l'imaginent, il y aura cependant moyen de surmonter la crise dès que les entraves politiques les plus graves seront écartés. Une autre condition encore s'impose, soit celle de mettre un terme à la pression exercée sur les prix et les salaires. A ce propos, on constate que la plupart des pays ont renoncé à poursuivre une politique économique déflationniste.

*

Comparativement à d'autres pays industriels, qui sur 1000 habitants comptent trois ou cinq fois plus de chômeurs, la Suisse a fort bien supporté la crise. Nous devons cet état de choses au fait qu'à part diverses circonstances favorables, la politique économique officielle, malgré la manie qu'ont les autorités à vouloir imposer une théorie d'adaptation et les multiples fluctuations que l'on a fait subir à la politique économique, a su choisir le bon moyen, celui de protéger le revenu. En ce qui concerne les prix, il n'y a plus eu de baisse depuis près de 2 ans, grâce à la politique adoptée. L'index des prix de gros est actuellement au même niveau qu'en décembre 1932; quant à celui des prix de